

MUJER CHINGA PARALIZÓ PASEO COLÓN

EL CORONEL SE PUSO ROJO

♦ **EDO VILLALOBOS**
Corresponsal de La Teja

Hasta la tiosa figura del coronel Sanders, sentado en un pollo del Paseo Colón, parecía escandalizada ayer por la tarde cuando una mujer regordeta quedó chinga en media calle.

Primero quedó en brassier, después le entró el amor y le dio soberano beso al coronel símbolo del restaurante KFC, famosa figura de yeso donde cientos de ticos se han tomado alguna vez una foto.

CREO QUE...



**ANDRÉS
BADILLA**
GUARDA

“La señora es una enferma mental, pero habla bien, es estudiada.”



**CLEMENTE
BECERRA**
MENSAJERO

“Lo peligroso es que un carro la mate. Ojalá la internen”

EDO VILLALOBOS PARA LT



Seguramente molesta porque el coronel no le daba pelota, se sacó el sostén quedando con todo al aire, mientras gritaba incoherencias como: "Él es el Rey Herodes (el coronel Sanders), me va a poseer y vamos a tener un hijo. El bebé vendrá al mundo a reclamar el derecho de los niños de ser amamantados", gritaba.

Ante las consultas de este co-

rresponsal, la mujer dijo llamarse Ana Yancy Chavarría. Aseguró estar casada y tener tres hijos.

No contenta con estar desnuda de la parte de arriba, se deshizo de la enagua. Con una mano se tapaba las partes nobles y con la otra la boca, como haciendo un gesto de vergüenza. Pero ya era tarde, no había dejado nada a la imaginación.

El tránsito por el Paseo Colón se paralizó por algunos minutos, pero nadie gritaba, sólo se veían gestos de gente asombrada por aquella escena, algunos prefirieron volver la cara y no era para menos...

Cuando al lugar por fin llegaron oficiales motorizados, se vistió y se fue con ellos, rumbo al Siquiátrico, no podía ser otro lugar.



El coronel Sanders salió premiado con la atrevida admiradora.

